

Ressort: Entertainment

Wim Wenders ist Familienmensch

Berlin, 05.08.2015, 22:12 Uhr

GDN - Wim Wenders, gerade noch 69, wirkt oft wie ein Einzelgänger - dabei ist er nach eigenen Angaben ein Familienmensch. Seit dem frühen Tod seines Bruders fühlt er sich für dessen Kinder verantwortlich, ist zwölfjähriger Patenonkel, und seine Mutter hat er, bis sie starb, jeden Tag um 18 Uhr Oberhausener Zeit angerufen, egal wo sie war, sagte er dem Magazin der "Süddeutschen Zeitung".

Dass er mit seiner Frau Donata selbst keine Kinder hat, liege an seiner Unfruchtbarkeit. "Ich hätte gern Kinder gehabt, aber ich konnte nicht. In den Nachkriegsjahren bin ich an Diphtherie oder Mumps erkrankt. Wir hatten nicht die richtigen Medikamente." Wenders hat sich damit inzwischen arrangiert. "Ich habe das meinen Partnerinnen immer sofort gesagt."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-58564/wim-wenders-ist-familienmensch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com